

Die Sparte Fußball

Die Ende der Fünfziger Jahre in den benachbarten Vereinen unseres und des Kreises Schaumburg spielenden Fußballjungen trafen sich 1962 zu einer Versammlung in der „WILHELMSHÖHE“. Hier wurde der Grundstein für unsere heutige Fußballsparte gelegt. Durch die Neugründung der Sparte Fußball erhöhte sich die Mitgliederzahl im Jahr 1962 von 47 auf 75. Auf Antrieb schaffte man im ersten Jahr (1963) den Aufstieg in die 3. Kreisklasse. In erster Linie war dies ein Verdienst von Heinz Hatzky, er war Spartenleiter, Betreuer, Trainer und Platzwart in einer Person.

Zwischenzeitlich wurde durch den Einsatz des damaligen Bürgermeisters HEINZ GRABBE ein neuer Spielplatz (Dehnes Wiese) der Fußballsparte zur Verfügung gestellt. Ab 1965 wurden auf der Jahreshauptversammlung dem Spartenleiter Heinz Hatzky Heinrich Schöttelndreier und Paul Günther zur Unterstützung zur Seite gestellt.

- 1967 Während der Jahreshauptversammlung im Vereinslokal Karl Roihl gab Spartenleiter H. Hatzky bekannt, dass HANSJÖRG WEHRMANN sein 100. Spiel bestritten hat. Beginn des Sportplatzbaues. Die ersten Spenden für den Sportplatzbau von 2 x 50 DM kamen vom damaligen 1966 gekürten Expanderweltmeister HEINRICH SCHÄKEL.
- 1968 Es wurde der Aufstieg in die 2. Kreisklasse geschafft. Eine zweite Herrenmannschaft wurde aufgestellt. Der Verein wurde 1968 in das Vereinsregister beim Amtsgericht Bückeburg eingetragen.
- 1969 Sensationell schaffte die erste Mannschaft den Aufstieg in die 1. Kreisklasse. Die Knabenmannschaft war bisher ungeschlagen. Am 28.12.1969 vollzog sich der Wechsel in der Vorstandschaft der Fußballsparte. HEINZ HATZKY übergab sein Amt an HANSJÖRG WEHRMANN.
- 1970 Am 13.06.1970 fand die Sportplatzeinweihung mit dem Spiel SV Arminia Hannover (Amateure) gegen den SV Obernkirchen statt. Gäste bei der Sportplatzeinweihung waren u.a. FRIEDEL SCHIRMER, Bundestagsabgeordneter, HERBERT SASS Landrat, sowie Vertreter vom Fußballverband des Kreises.
- 1974 In Heeßen hinter der Schule wurde ein neuer Sportplatz mit einer 400m Bahn gebaut.
- 1979 Nach neun Jahren Spielbetrieb wird der Sportplatz erstmals nach Inbetriebnahme instand gesetzt. Eine Flutlichtanlage mit sechs Masten wird installiert, um den Fußballern bessere Trainingsmöglichkeiten zu bieten.
- 1982 In der Vorstandschaft wechselt der Vorsitz von REINHARD MÖLLER auf JÜRGEN SCHMÖKEL.
- 1986 Spartenleiter JÜRGEN SCHMÖKEL übergibt den Vorsitz an HELMUT WINKELHAKE.
- 1987 Die Fußballsparte feierte im Rahmen einer Sportwoche und eines Dorfgemeinschaftsfestes ihr 25 jähriges Bestehen.**

- 1989 Wechsel des Vorstandes von HELMUT WINKELHAKE auf MANFRED BAMBERG.
- 1990 Wechsel des Vorstandes von MANFRED BAMBERG auf WILLI BRANDT.
- 1991 Die alte Hütte am Sportplatz verschwindet und es entsteht ein schmuckes Sporthaus.
- 1992 In diesem Jahr gelingt endlich der ersten Mannschaft der Aufstieg in die 1. Kreisklasse. JÜRGEN BORCHARDT scheidet nach jahrelanger Jugendwart-tätigkeit aus diesem Amt aus. Nachfolger wird MICHAEL HARTING.



Aufstiegsfeier 1992

- 1993 Nach einem Jahr Zugehörigkeit in der 1. Kreisklasse muss die erste Mannschaft den erneuten Abstieg in die 2. Kreisklasse hinnehmen. Bei der außerordentlichen Spartenversammlung am 21. Januar wird JÜRGEN SCHMÖKEL zum neuen Spartenleiter gewählt.
- 1995 Bei der Spartenversammlung kommt es bei den Neuwahlen zu folgender Zusammensetzung.

Spartenleiter:	JÜRGEN SCHMÖKEL
Stellv. Spartenleiter:	HARTMUT STÜNKEL
Kassenwart:	GARLOF KATZ
Jugendwart:	JÜRGEN SELIG
Schriftwart:	STEFAN GEISSLER

In der über 30-jährigen Fußballgeschichte haben bis 2008 über 26 Trainer für die Fußballsparte gearbeitet. Im Rahmen hielt sich die Anzahl der Spartenleiter in diesem Zeitraum:

1962 - 1969	Heinz Hatzky
1969 - 1976	Hansjörg Wehrmann
1976 - 1982	Reinhard Möller
1982 - 1986	Jürgen Schmökel
1986 - 1989	Helmut Winkelhake
1989 - 1990	Manfred Bamberg
1990 - 1993	Willi Brandt
1993 - 1999	Jürgen Schmökel
1999 - 2001	Roberto Heller
2001 - 2004	Reinhard Möller
2004 - 2007	Jürgen Selig
2007 -	Michael Harting



Michael Harting 2009